

En comuna de Maule

# Todo un éxito el concurso en homenaje a Pablo Neruda

● Entrega de premios fue el martes pasado en el recinto de la Biblioteca, con asistencia de la Alcaldesa Fresia Faúndez.

MAULE.- Como una forma de adherir a las celebraciones internas en los homenajes por el Centenario de Nata (o del poeta y Premio Nobel de Literatura, Pablo Neruda), la Biblioteca Pública N° 344 de esta comuna de Maule, organizó un interesante concurso poético, tanto para niños como para adultos.

Se recibió una buena cantidad de trabajos y recientemente se dio a conocer el resultado de este certamen.

En la categoría "A" -para adultos- la ganadora fue Clarisa Araya Brito, conciliada en el sector de Callejones, que presentó el trabajo "Palabras a Neruda". Segundo lugar para Jéssica Salinas, que vive en Santa Rosa de Lavaderos, con su poema "Nostalgia" y el tercero, para Cristiña González, del pueblo minero de Maule con la obra "Reflexión Nerudiana".

En la Categoría "B" (para niños y adolescentes) la ganadora del primer lugar fue Carolina Rúa, de 12 años, también de Maule, con la poesía, original "Pablo Universa".

Siguió la Victoria Escobar, de 15 años, igualmente de Maule y el tercer lugar, para Cindy Núñez, de 12 años, también domiciliada en el pueblo de Maule y que presentó su trabajo "Neruda: Poesía de la Vida".

La ceremonia de entrega de premios se realizó ayer en dependencias de la Biblioteca organizadora, siendo entregados los estímulos a los ganadores por parte de la directora de ese centro cultural, Rosa Morán y con la Alcaldesa Fresia Faúndez, quien, tras entregar el primer premio a Clarisa Araya, destacó la importancia de estos certámenes que resacan los valores culturales y literarios y crecen el efectivo potencial de centros de hombres y mujeres en los más recónditos lugares de la patria provincial y cercana.

## TRABAJO GANADOR DEL PRIMER LUGAR CATEGORÍA "A" "PALABRAS A NERUDA"

- Querido Pablo de esta tierra amada; que iluminaste con versos nuestros campos; que hablaste de la nieve y del solsticio y conociste a los bosques seculares.

Yo quisiera contarte de este tiempo, de cómo te recordaba nuestra pabla; cómo has visto a pasarse en tus lugarez, recibiendo homenajes y festejos.

¡Cien años hace que naciste a la vida y más de treinta que bajas a la tierra, para ir renaciendo en las auroras, en los daños crepusculares devorados y

Clarisa Araya Brito autora del trabajo ganador del primer lugar en el certamen literario "De Neftali a Pablo", cuya ceremonia de premiación se efectuó ayer en la Biblioteca Pública N° 344 de Maule, que organizó el certamen.



en las noches de cielos estrellados.

Es sentíte, ¡tan cerca!, tan hermano...!

Quieles no conocían tu trabajo, aquéllos que ignoraban tus poesías, hoy escuchan tus versos, admirados y hasta la tierra en que brotó tu vida, llegan grandes poetas y escritores, artistas del cine, hijos ilustres, hermanos de otras países, que conocen la gran valía de tu Premio Nobel.

También, Pablo, alborozado queriendo hablarlo todo, tu lucio evocado solo en Chile; el mundo entero recordó tu nombre; tu magia decoró todos los días y tu voz resonó en las lenguas de otras tierras lejanas y cercanas.

Tu silencio es av voz y la de ratos; la de tantos poetas huérfanos... ignorados, que sin embargo tus metáforas, tus rimas, inspiradoras sutiles, que hacen fácil escribir algún

verso, algún poema que habla de la paz, del amor, de la belleza, de las cosas más simples y temidas: los oscuras y oscuras... laberintos ignorados, de la mente y del alma.

¡Habrá de recordarte en estas fiestas, dentro de otros cinco años?

Jóviles, jóvenes, maestro Pablo...! No puede ser porque tú estás vivo; sostenido eterno, apasionado...! ...de las mujeres... del mar, de los tristes molados por la lluvia; de tu patria y sus hijos postergados.

To encontraremos siempre en Machu Picchu; en la arena dorada de los valles; en el vino gentil de nuestro continente; en el refugio verde de tu Sur amado.

Hasta la vista, buen amigo Pablo, cuando -dentro de un tiempo no lo sé- nos reúna en eterno... supuesto. Morirás...!

(Poeta Humilde)

# Todo un éxito el concurso en homenaje a Pablo Neruda [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Todo un éxito el concurso en homenaje a Pablo Neruda [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)